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Abstract (en)
The head has a base (2) comprising an axial connecting sleeve connected to a distribution unit, and an axial internal pipe (211) extended into and
from the sleeve. A cover (3) is extended on the base from the pipe until a fluid product outlet. The pipe is connected to a housing. The housing has
a housing part (27) formed jointly by the base and the cover. A transversal channel (25) is projected into the housing, and connects the axial pipe to
the outlet. The housing part comprises an obturator (O) defining a distribution orifice (F) positioned at the level of the outlet.

Abstract (fr)
Tête de distribution de produit fluide (1) destinée à être associée à un organe de distribution (4), tel qu'une pompe ou une valve, de manière à être
actionnable selon un axe (X), caractérisée en ce qu'elle comprend une base (2) comprenant un manchon de raccordement axial (21) destiné à être
raccordé à l'organe de distribution (4), et un conduit interne axial (211) qui s'étend dans et à partir du manchon de raccordement axial (21), la base
(2) formant une branche transversale (24) qui s'étend hors de l'axe (X) et qui définit une extrémité libre formant une bouche de sortie de produit
fluide (28), et un couvercle (3) rapporté sur la base (2), le couvercle (3) s'étendant sur la base (2) du conduit interne (211) jusqu'à la bouche de
sortie (28), le couvercle (3) s'étendant sur la branche (24) de la base (2) pour former conjointement un bec transversal de distribution, la base (2) et
le couvercle (3) formant conjointement un conduit de liaison transversal (25, 35) qui relie le conduit interne axial (211) à la bouche de sortie (28).
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